



CDU

**Fraktion im
Ortsrat Eiweiler**

Sprecher: Uwe Müller, Kirschhofer Str. 11 , 66265 Heusweiler

Herrn

Eiweiler, 23.Sept.2020

Ortsvorsteher Richard Wachall

**Antrag: Zusätzliche Laterne an der Lebacher Str (B268) vor dem Anwesen
Hausnummer 8d**

Sehr geehrter Herr Ortsvorsteher,

Die CDU-Ortsratsfraktion beantragt nachfolgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Ortsratssitzung aufzunehmen.

Antrag:

Aufstellen einer zusätzlichen Straßenlaterne im Bereich der Lebacher Straße Hausnummer 8d (B268) in Fahrtrichtung Lebach. Des Weiteren das Versetzen der bereits vorhandenen Laterne vom jetzigen Standort vor dem Anwesen Lebacher Straße 19, Getriebe- u. Achseninstandsetzung Karl - Heinz Groß, hinauf auf den Fußgängerweg an den B268 direkt neben die dort befindliche Bushaltestelle in Fahrtrichtung Heusweiler.

Begründung:

Im Verlauf der letzten 6 Monate kam es durch eine extrem schlechte Ausleuchtung in den Nachtstunden vor dem Wohnhaus Lebacher Straße 8d in Fahrtrichtung Lebach zu insgesamt zwei Unfällen, bei denen es bisher außer einer leicht verletzten Person, Gott sei es gedankt, bei Blechschäden blieb. Bereits im Vorjahr kam es an dieser Stelle zum ersten derartigen Unfall.

Durch diese schlechte Beleuchtung erkennen Verkehrsteilnehmer auf der Rechten Fahrbahnseite geparkte Autos teilweise so spät, dass es zwangsläufig zu ungebremsten Auffahrunfällen an dieser Stelle kommt. Der letzte Unfall ist datiert auf den 25.August.2020.

Darüber hinaus wäre es auch sehr wichtig, wenn die Bushaltestelle gegenüber der Oil Tankstelle an der B268 Lebacher Straße abends beleuchtet wäre. In den frühen Morgenstunden, gerade in der Zeit wenn die Schulkinder dort auf den Schulbus nach Lebach warten, liegt die Bushaltestelle total im Dunkeln. Hier muss dringend eine Beleuchtung installiert werden. Dasselbe gilt für die schräg gegenüber liegende Bushaltestelle im Bereich Lebacher Straße 19.

Dieses Problem könnte aber mit einer Umsetzung der oben im Antrag bereits benannten Straßenlaterne behoben werden.

Wir bitten daher um Aufnahme der entsprechenden Mittel in den Gemeinde-Haushalt.

Mit freundschaftlichem Gruß

CDU-Ortsratsfraktion Eiweiler



Uwe Müller